

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE PUBLIC

Genève, le 3 janvier 2022

Homicide à Vernier

Le mercredi 29 décembre 2021, vers 22h00, un homme a contacté le numéro d'urgence de la police, indiquant avoir été blessé par balle. Il a été retrouvé conscient, avant de succomber à ses blessures. L'auteure présumée des faits, son épouse, a été mise en détention.

Le mercredi 29 décembre 2021, la centrale de la police (117) a reçu, vers 22h00, un appel téléphonique d'un homme, s'exprimant avec difficulté, indiquant avoir été blessé par balle et mettant en cause son épouse. Les patrouilles ont retrouvé la victime à quelques centaines de mètres de son domicile, dans la commune de Vernier.

Malgré les premiers secours prodigués, l'homme, âgé de 31 ans, a ensuite perdu connaissance et cessé de respirer peu avant l'arrivée de l'ambulance. Les massages cardiaques entrepris tant par les policiers que par les ambulanciers n'ont pas permis de le réanimer. Son décès a été constaté à 22h50.

L'auteure présumée de l'homicide, son épouse âgée de 46 ans, a été arrêtée et mise en détention. Elle conteste avoir tué son époux.

L'enquête est menée par la brigade criminelle de la police judiciaire, sous la conduite du procureur Guillaume ZUBER.

Il ne sera fait aucun autre commentaire.